

NIEUL-SUR-MER

Des petits archers bien précis

La rentrée se rapproche à grand pas et c'est bientôt l'heure de faire le bilan sur l'accueil de loisirs municipal. Avant l'épilogue, Fabrice, un des directeurs, parle de vacances bien réussies sur ces deux mois estivaux. Le centre a affiché sa bonne santé avec une moyenne de 70 enfants de 3 à 11 ans sur juillet, avec deux minicamps dont un à La Tranche-sur-Mer (Vendée), basé sur les sports aquatiques, la voile.

En août, ce sont environ 50 enfants qui ont fréquenté le centre. Le projet d'animation de ces cinq dernières semaines a tourné autour des cinq continents. Visites dans les musées Rochelais, un peu d'histoire sous forme ludique pour découvrir le monde... Des activités bien évidemment agrémentées de grands jeux, de piscines, de chasses aux trésors. Toute la panoplie du colon heureux : « Bref, les vacances, un point c'est tout », argue Fabrice. Des échanges ont eu lieu avec le centre de loisirs de La Rochelle (Marcelin-Berthelot) sur des immenses fêtes autour de l'eau. Il faut dire que la météo s'y est prêtée à merveille.

Apprivoiser l'arc

La semaine dernière étant celle des Amériques, les Indiens faisaient partie du décor. Pour ce faire, une initiation au tir à l'arc, grandeur nature, s'est déroulée sur le pas de tir des Ar-



À gauche, Thierry Cimetière l'éducateur, et au centre, Fabrice, le directeur de l'accueil de loisirs. PHOTO J.-P. O.

chers de La Tublerie. C'est Thierry Cimetière, éducateur diplômé d'État du club de Nieul qui a pris en charge le groupe des 9-11 ans. Pour débiter l'apprentissage dans ce sport qui n'est pas un jeu, un échauffement. Ensuite, des gestes avec un élastique pour apprivoiser l'arc. Après, on décoche ses premières flèches, avec une bonne posture, en accord avec le physique de l'enfant pour pouvoir bander l'arc.

« Quand ces gestes sont acquis, viens ensuite la précision. On passe rapidement de la cible à dix mètres

aux ballons de baudruche », exprime Thierry Cimetière. Au bout d'un après-midi, les enfants ne sortent plus de la cible... les ballons n'ont qu'à bien se tenir. L'éducateur mentionne que, sur les deux mois d'été, une vingtaine d'enfants de la commune ont été pris en charge par cinq initiateurs du club pour apprendre et évoluer autour du tir à l'arc, une des disciplines olympiques qui rapporte le plus de médailles à La France... Alors, des Nieulais qualifiés pour les prochains jeux ?

Jean-Pierre Ouvrard